



MIDADEN Exprés 5 Diciembre 2016

Los destellos de la vida de los niños en movimiento

Navidad, deseo de paz a los hombres de buena voluntad

Navidad, esperanza de fraternidad entre todos. En todas partes donde hay violencia, los niños son los primeros perjudicados. Ayudémosles a construir el mundo al que aspiran. Una vez más, este MIDADEN Exprés es el testimonio de sus acciones. El Niño de Belén nos revela la fragilidad del ser humano y la potencia del amor.

Felices y bellas fiestas de Navidad para todos.

Presidenta del Midaden

¡NOTICIAS DESDE TODOS LOS HORIZONTES!



BRASIL: vamos al MAC

Los niños tienen mucho que enseñarnos. Es por lo que el MAC cree en su potencial y les da la palabra. Más de 80 niños y adolescentes son acompañados por los proyectos de teatro del MAC. Participad vosotros también, de esta bonita historia de amistad.



Acompañar es la palabra que nos define. Este fin de semana, tuvimos a los "Médicos de la alegría", animando el rincón de los niños. ¡Fue magnífico!

Un encuentro cerca de París

Con ocasión del paso por París de Ana María y Rubén Salazar - que fue Secretario General del MIDADEN de 1982 a 1986 - se encontraron, en la amistad, antiguos responsables del MIDADEN. Fue un momento de riqueza en el compartir, que permitió darse cuenta de la manera en que las responsabilidades en el MIDADEN marcan una vida entera. Rubén, por ejemplo, habló de su compromiso para la promoción de una política de infancia y adolescencia en Chile. Una acción profundamente acorde con el espíritu del movimiento.



Burkina Faso: encuentro del MIAMSI en Uagadugú

Como dice el Papa Francisco, necesitamos construir "una cultura del encuentro", en lugar de "una cultura del rechazo". Para ello, el Movimiento Internacional de Apostolado de los Medios Independientes (MIAMSI) ha reunido a más de 200 personas de 21 países. Nuestro amigo Thierry Ndione estuvo presente en esta 14 Asamblea General y Foro Internacional del 28 de octubre al 1 de noviembre de 2016, que giró en torno al siguiente tema: "Diálogo, Paz, Reconciliación". Este encuentro de África ha posibilitado la toma de conciencia, en un contexto mundial de repliegue identitario, de miedo y de conflictos de todo tipo, de la variedad de nuestras culturas, de nuestros compromisos. Somos hijos e hijas de un mismo Padre, lo que nos permite decir hoy en día, que la paz es posible.



Alrededor del Cardenal Turkson, presidente de Justicia y paz del Consejo de los Laicos

Costa de Marfil: lanzamiento de la Campaña del año

¡¡¡Buenos días, amigos!!! Está cerca la vuelta de los consejos diocesanos. El Equipo Nacional se activa para tener disponibles las herramientas pedagógicas para ayudaros en la animación de las secciones de base. La Campaña del año, la guía del acompañante, estarán listas. No olvidéis hacer vuestro pedido. Gracias por vuestra movilización.

MOUVEMENT D'ACTION CATHOLIQUE
Cœurs Vaillants - Ames Vaillantes
CV-AV - CÔTE D'IVOIRE

CAMPAGNE D'ANNÉE 2016 - 2017

LE THÈME :
« L'ENFANT CVAV ET LES VALEURS CHRETIENNES DANS SON MILIEU DE VIE »

Merci à tous ceux et celles qui de près ou de loin ont contribué à l'écriture de cet outil pédagogique et notamment : les délégués diocésains du Conseil National de l'Année 2016, les Pères Aumonier, decessant, BHO, Marcol (Tanzanien), MALOPE, Nicolas (Grec), le Père Durandier National (Père Jean Baptiste) (Généraliste), AP Ange Pierre SAMBI (Président délégué du Bureau National) et du Conseil d'Administration, les membres du Conseil d'Administration et l'Équipe de Direction Nationale (2013-2014).

Fonds de la "Action Nationale" Travaux de Juillet 2016, Vente
Pour en bénéficier il suffit de remplir le formulaire et puis, le retourner à l'adresse suivante :
Coordination Bureau National "Cœurs Vaillants - Ames Vaillantes" 2017
Bureau de l'Impression : BOBO Philippe 47 31 91 20
27 21 1803 ou BP 113 Koudougou, Côte d'Ivoire (coteivoire@cvav.net)

Siria: Navidad, espíritu de paz

¡En Siria continúa todavía la lucha contra la violencia! En medio de todos los terrores y las condiciones difíciles para sobrevivir, la luz de la esperanza y de la paz invade al Movimiento sirio. Lo que veis en estas fotos son ejemplos vivos del poder de los niños, para llevar adelante un cambio positivo, en un medio lleno de violencia y de odio. Los niños tomaron la iniciativa de visitar a otros niños desplazados de Maaloula para jugar, rezar y ofrecerles regalos. También fueron a ayudar a más de 75 familias y más de 200 personas mayores, huérfanos y enfermos.



Tuvo lugar una celebración de Navidad para los pobres y las personas desplazadas, que reunió a 800 niños, donde rezaron, cantaron himnos de Navidad y distribuyeron regalos.

España: los niños protagonistas

El Movimiento Junior se une cada año a la UNICEF para una campaña a favor de los niños. Este año la acción se desarrolló durante los días 4, 5 y 6 de noviembre en Santander. El tema: "Tras la pista de nuestros derechos". Se publicó un manifiesto referido a la Convención Internacional. Los objetivos del encuentro fueron:

- Favorecer la participación de los niños en todo lo que les concierne
- Promover y desarrollar espacios de participación de los niños
- Conocer los deseos de los niños, para incluirlos en el Plan estratégico nacional de la infancia y la adolescencia, de cara al encuentro del gobierno con las Naciones Unidas.



"**Nuestro rollo n° 322**", la revista del movimiento Junior, ha dado la palabra a sus "enviados especiales" para las actividades de verano. Se realizaron varios campamentos, en los que los niños pudieron decir qué mundo quieren construir: un campamento especial para la paz, un campamento indio, un campamento prehistórico, un campamento para el respeto entre chicos y chicas, un campamento sobre las obras de misericordia... Uno de los campamentos transcurrió en Portugal, con niños del MAAC (MIDADEN portugués), tenía como tema "¡Ser más solidario! ¿Estás de acuerdo?"...

Si deseáis solicitar la publicación del Junior, contactar con: junior.comision.permanente@gmail.com



Guinea Conakry: el dinamismo contando con las propias fuerzas

El MIDADEN-Guinea Conakry se ha visto marcado por dos encuentros importantes. Un encuentro del Equipo nacional en el mes de mayo, que ha realizado una fotografía muy precisa del movimiento en el conjunto de los diócesis, observando, de cerca, las fuerzas, las debilidades y las oportunidades concretas, para un mejor servicio a los niños. Se tomaron decisiones, en función de los recursos del movimiento y de cada grupo, apoyándose en el plan de acción adoptado en el Encuentro Internacional de 2014.

El Consejo Nacional se reunió en el mes de septiembre y reflexionó sobre estas orientaciones, para completarlas y adoptarlas. También se eligieron a los nuevos responsables nacionales. Una delegación participó en el Encuentro regional de Cotonou (Benín) en septiembre de 2015. Otra delegación acudió a Costa de Marfil en septiembre de 2016, para conocer al movimiento marfiléño y vislumbrar colaboraciones.

Es un movimiento que manifiesta un gran dinamismo en el seno de la sociedad y de la Iglesia guineana.



Burkina Faso: Los CV-AV con alegría

Los CV-AV en Burkina-Faso han pasado un año lleno de actividades y alegría. Este año se ha visto decorado por los intercambios entre los niños y el espíritu del movimiento, que ha insistido sobre la capacidad de los niños para tomar responsabilidades, organizar su vida y colaborar, a través del canto, el juego y el trabajo, en embellecer la vida de sus compañeros y la suya propia. Además, no olvidamos nunca la formación espiritual y la solidaridad entre los niños, que se vive, especialmente, durante la Navidad. Este periodo es para todos los niños católicos, que viven en el entorno de las parroquias. Esta fiesta anual (día de la Epifanía) toca positivamente los corazones de los niños y se desarrolla con la llegada de los Reyes Magos, las comidas comunitarias y la recompensa en los concursos de belenes.

La semana de la infancia misionera, que se vive a través de las oraciones, de las buenas acciones, de una misa de acción de gracias animada por, con y para los niños.



¡Algunas palabras de agradecimiento!

- "Muchas gracias por compartir la alegría de los grupos de niños del MIDADEN ¡Convicción y alegría en esta acogida!" (Albert-Madagascar)
- "Hoy, en nuestro país, Brasil, celebramos el "día de los niños": bonitas fiestas por todas partes. Nuestro país tiene dificultades y el futuro de los niños pobres se encuentra amenazado. Su movimiento está, más que nunca, de actualidad" (Reginaldo-Brasil)
- "He leído el MIDADEN Express con enorme placer. Llevo en mi corazón a todos los amigos y amigas que encontré en el movimiento. Deseo que todos los niños del MIDADEN continúen haciendo crecer la amistad, la paz y la fe" (Daniele-Italia)
- "¡Qué buena idea es esta publicación cada dos meses! Así puedo estar conectada con el movimiento" (Silvia-España)
- "Muchas gracias por estas noticias compartidas" (Pierre-Francia)
- "Muchas gracias por este periódico" (Mathias-Centroáfrica) (Célestin-Senegal)
- "Muchas gracias por este boletín que refleja la fidelidad con el movimiento y la vida de los niños" (Joceline-Isla Mauricio)
- "Gracias por el envío de la publicación sobre el MIDADEN. Estoy feliz de seguir estando al tanto del movimiento. El título "destellos de la vida de los niños en movimiento" está lleno de esperanza" (Marie-Brasil)

***Esperamos siempre vuestras noticias en midadeexpress@gmail.com
enviarnos vuestros mensajes sobre los acontecimientos importantes vividos por los niños en vuestros países. Pueden ser historias, vividas por los niños, en sus pueblos o barrios***